



# スポーツ高畠

●発行日／平成24年1月15日 ●編集・発行／高畠町体育協会広報部

NO.30



◆第16回 チーム対抗ロードリレー◆

## つないだ最多79チームの激走

第16回チーム対抗ロードリレーが、秋晴れに恵まれた10月10日体育の日高畠町中央公園陸上競技場を周回するコースで行なわれ、過去最多となる79チーム、395人のランナーが参加し、1周2キロのコースを5人1チームで持てる力を最大限発揮し櫻をつなぎだ。

参加者は小学生から一般

男女が一緒に走る大会として定着し、16回を迎えることができ、チーム編成も各

地区のスポーツ少年団や部活動、同級生、保護者会など、様々な組み合わせの5人が櫻をつなぎながらゴールを目指しました。コース上では、低学年と高学年の競り合いや親子での競り合いなど、普段見ることの出来ないバトルが至る所で見られ、順位が激しく入れ替わり、最後まで手に汗を握る大会でした。

会場には多くの方が応援に駆け付け、参加者の家族やチームメイトに大きな声

援を送っていた。普段走らない長い距離を一生懸命頑張る姿に感動を受けた。また、会場には参加者を含めて千人以上の来場があり町内で行われる最大規模の大会となり、来年もさらに多くの方に参加、応援に来て頂きたいと思います。



新年明けまして、おめでとうございます。  
皆様におかれましては、輝かしい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

当協会では、今後ともジュニアアスリートの育成を重点に、町民1人1スポーツの定着による地域スポーツの推進や町民の健康体力づくりに取り組んでまいりますので、町民の皆様の更なるご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

年頭の  
ご挨拶



高畠町体育協会  
会長 菊地秀徳

男子800m  
**5位**  
入賞!

## 日本ユース 陸上競技選手権大会出場



今季全国  
一年生ランクイン 2位タイム  
<1:54.65>

中学時代野球部ながら各  
陸上大会で好成績を上げ  
る。強化選手に選出され、高校  
で本格的に陸上をはじめる  
と、半年で日本ユース参加標

木伏 雄太郎  
(高畠町立第四中出身)

東海大山形高校 1年

本大会は1、2年生の全国  
で力の有る選手だけで争わ  
れる大会で、来年は優勝を目  
指すとともにインターハイ  
出場や国体も視野に入れ練  
習を積み重ね好成績が生ま  
れるよう今後の活躍に期  
待します。

準記録を超え、10月21～23日  
名古屋で開催の大会に臨み  
ました。予選では今季1年生  
で全国2位のタイムで決勝  
に臨み序盤から先頭争いに  
加わるも、全国の強豪の上級  
生に力及ばず惜しくも5位  
入賞でした。

## 第50回 全日本50km競歩大会

今回の大会には久々に山  
崎 勇喜選手が出場、3時間44  
分3秒で優勝しました。右膝  
の故障から復帰し、3大会連  
続のロンドン五輪出場に大  
きく前進。来春の日本選手権  
には条件がありますがロ  
ンドンでの活躍を期待した  
いものです。

今回50回の節目にあたり  
全日本競歩高畠大会への功  
績のあつた我妻繁雄さん(安  
心)が、50回記念として50km  
を走りました。



皆さんに紙面をお借りして  
改めてお礼申し上げます。  
携わっていただいている  
会」のみなさんに感謝状が贈  
られました。そのほか多くの  
方のご協力で成り立つてい  
る大会です。

久津」と「昭和縁結び通り振興  
会」、「岩手競歩を支援する  
会」のみなさんに感謝状が贈  
られました。そのほか多くの  
方のご協力で成り立つてい  
る大会です。

## 全国小学校陸上競技交流大会

<8月26日・27日>

会場／神奈川県日産スタジアム

### 10年ぶりの 全国大会出場！



#### 高畠小学校

男子 4×100mリレー  
■ 安部 侑樹くん  
■ 長瀬 健一郎くん  
■ 相場 哲也くん  
■ 梅津 光くん  
■ 佐藤 圭恭くん  
※写真左から

◆高畠小学校 教諭 飯沢 徹

7月の県大会で優勝が決まった瞬間スタ  
ンドから歓声が沸いた。いよいよ全国へ。  
夏の暑い中でも練習を一度も休む事もな  
く頑張った5人のメンバー、全国の舞台で  
事ができた。お互いに支え合い、汗をながし  
た思い出を一生の宝物にしてほしい。

「強い選手である前に立派な選手であれ」  
から陸上に取り組んできました。本校の竹  
田空良君は100m走において、地区予選で14秒  
19、県大会で13秒69と、次々と自己記録を更  
新し、全国への切符を手にしました。  
練習会では、アドバイスを素直に聞き入  
れる態度より良い記録を出すために熱心  
に取り組む姿に感心させられました。全国  
大会では思うような走りができずに悔し涙  
を流しました。でも、まだ5年生。この悔し  
さをバネに、更に飛躍することを期待する  
とともに、支えてくれた多くの方々への感  
謝を忘れず、成長していくほしと 思います。

### 初の 全国大会出場！



糠野目小学校  
5年男子 100m  
5年 竹田 空良くん

## 高畠松川野球スポーツ少年団



今年は、春の「交流戦」で  
県大会初出場を決め、準  
優勝を勝ち取りました。  
さらに、秋の「学童軟式野  
球大会」では県大会優勝の  
栄冠に輝きました。

これからも野球ができる  
ことに感謝し、元気な  
「松川スポ少」として頑張っ  
ていただきたいと思います。

## 県大会優勝の喜び

私たち「高畠松川野球  
スポーツ少年団」は、糠野  
目小学校の4年生から6  
年生までの24名で活動し  
ています。練習は毎週水  
曜日の夕方と、土曜日・  
日曜日の練習及び各種大  
会に参加しています。

# 体育協会

各部

## だより

### 野球

#### 「野球すっぺ！」



町野球連盟では、5月から10月まで3つの主要大会と町総体を開催しています。今年度の登録は15チーム。各大会ともレベルの高い熱戦が繰り広げられています。

ここ数年は中学や高校の同級生同志で結成するチームも目立っていますので、皆さんもぜひ「野球少年」時代を思い出してください。仲間と一緒に大会に参加してみませんか。

また、審判員を志す方や大会を運営する場内アナウンスも大募集していますので、お気軽にお問い合わせください。



### ソフトボール



#### 「ソフトボールで連帯」

今年の高畠町ソフトボール協会のシーズンは、3月11日の東日本大震災から1ヶ月余りの4月23日置賜地区中体連阿部杯より開幕しました。

続いて6月5日町長杯、7月3日体育協会長杯、8月28日歴代協会長杯、10月2日高畠町総体と全日程を終了致しました。

10月2日の高畠町総体では、浪江町より高畠町に避難している人達が中心になって浪江町のクラブチームが参加し、高畠の5クラブチームと対戦し、見事準優勝に輝きました。

和気あいあいの雰囲気で熱戦を繰り広げ、友好と親善を深め合いました。

### バスケットボール

#### 「熱戦バスケ」



#### 二井宿スポ少から



10月8日(土)、9日(日)と二井宿スポーツ少年団設立30周年記念大会が、近県から9チーム100名が参加し、二井宿小学校の体育馆で開催されました。またこの大会には、アテネオリンピック金メダル・現在世界選手権6連覇・まさに世界チャンピオンの伊調 韶選手が来町し、技術指導や表彰式のプレゼンターとして花を添えていただきました。子ども達は世界チャンピオンに指導などを受け、色々な面で、大変思い出に残る大会となりました。



### 剣道



# スポーツ研修会



## 総合型地域スポーツクラブについて

9月2日山形大学鈴木漠氏、9月28日置賜教育事務所川村正彦氏、10月7日置賜教育事務所沼尻貴行氏、二井宿地区スポーツクラブ中川広幸氏、4名の講師により3回シリーズでスポーツコミュニケーション高畠の研修会が行われました。研修会の内容は少子高齢化の時代に入り、住民のだ

れもが気軽に好きなスポーツを楽しみ、参加出来る総合型地域スポーツクラブの必要性、クラブのあり方、運営事例等がありました。今後は健康増進や体力の向上を目指し、ゆとりある生活を実現するため地域の実情に合ったシステムを研究していくたい。

## 理事研修レポート



新しい将来、町体育施設の指定管理者移管になりえる事も踏まえ、11月19日(土)埼玉県宮代町総合運動公園に現地視察を行いました。宮代町は3年前に㈱ミズノスポーツを指定管理者として移管し、その後施設の運営状況と利用者増加へ向けて、自主事業の展開等についても細かく説明をして戴き、今後の方向を検討する上で、大変有意義な研修をする事が出来ました。

スキー	陸上	柔道	野球	卓球	レスリング	グラウンドゴルフ	剣道	スポーツ本部
山遠舟	中嶋工	菅平大	武長谷	大浦屋	木藤川	山倉藤野	山廣陵	富良之
舟中	嶋工	菅平	武長谷	大浦	川倉	藤野	陵康	堯幸
木藤山	大	大	喜	喜	山	山	良勝	隆市
富良之	高橋吉	高橋正	健一	雄人	大塚	我妻	節健	堯幸
	大浦由紀	大浦德英	中川健	祐一	高橋由紀	高橋英広	高橋英広	隆市
	荒井由紀	井妻節	中川健	一夫	高橋由紀	中川健	健	雄誠
	大浦一明	大浦一明	長谷川一	一利	大浦一明	大浦一明	一助	誠一
	菊地昭	吉田昭	喜信	平	吉田昭	原田春	平徳	稔二

### 常任理事

## 編集後記



昨年3月11日に起きた、東日本大震災で当初予定されていた県縦断駅伝の中止など、運動施設の利用等を含め多くの影響が有りましたが、紙面で多くの方々の活躍を紹介し、応援していく事が出来れば幸いです。

又、原稿の依頼に際して、快く投稿協力頂きました方々に紙面をお借りして感謝申し上げます。

### 編集委員

- 荒井英明
- 島津良平
- 平誠
- 工藤陵市
- 大浦良一

## 協賛者御芳名

(株)高喜工務店	福美屋
大浦工業株	さが江屋
四季の里幸新館	(有)高砂屋菓子店
太助寿司米沢店	(有)島津牛乳店
島津鍛金製作所(株)	カメラのたけだ
エビスヤ旅館	(有)ビーズ・アソシエイト
(有)寄清堂印刷	(株)ウエステック山形
福島建設(株)	羽山総合建設(株)
エコーハイテク(株)	
三奥屋(株)	
コバヤシ書店	
(株)よねおりかんこうセンター	
菊地秀一	
吉田憲一	
原田春二	
平徳	
昭男	
稔二	